Fecha: 17/07/2025 Vpe: \$391.488 Vpe pág: \$515.658

Vpe portada:

\$515.658 Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

10.800 3.600 3.600 75,92% Sección: LOCA Frecuencia: 0



Pág: 5

Pica fortalece su atención en salud con la llegada de dos nuevas ambulancias financiadas por el Gobierno Regional

Vehículos de emergencia fueron asignados al CESFAM Juan Márquez Vismara y permitirán reemplazar unidades antiguas para mejorar la respuesta en situaciones críticas, especialmente en zonas de difícil acceso.

Con el objetivo de fortalecer la atención prehospitalaria y mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias médicas, la comuna de Pica recibió este miércoles dos nuevas ambulancias básicas tipo AEB, gracias a un proyecto impulsado por el municipio local y financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Tarapacá.

Las unidades, que fueron asignadas al Centro de Salud Familiar Juan Márquez Vismara, significaron una inversión de 219 millones 401 mil pesos, permitiendo con ello el reemplazo de ambulancias adquiridas en los años 2007 y 2013, las cuales ya habían cumplido su vida útil y presentaban elevados costos de mantención.

El Gobernador Regional, José Miguel Carvajal, encabezó la entrega de los vehículos junto a las consejeras regionales Giovanna Trincado y Lucero Callpa, destacando la importancia de este tipo de inversiones para las comunidades apartadas. "Son ambulancias totalmente equipadas, un aspecto muy primordial para los funcionarios

y funcionarias de la salud de esta comuna. Estamos contentos de apoyar a los municipios a través de la inversión regional, porque sabemos cómo impacta positivamente en la calidad de vida de las vecinas y vecinos", expresó.

Mejores condiciones para una comuna con vocación turística

El alcalde de Pica, Iván Infante, valoró la llegada de estos nuevos móviles, señalando que permitirán mejorar significativamente la atención a los usuarios, tanto locales como visitantes. "Esto es parte de entregar una mejor atención en una comuna que es muy turística; lograr un buen servicio en el CESFAM es fundamental. Agradecemos al Gobierno Regional por tomar en cuenta nuestros proyectos; hemos presentado una gran cartera de iniciativas para este 2025", indicó el edil.

Las ambulancias entregadas cumplen con la norma general técnica N°17 del Sistema de Atención Médica de Urgencia (SAMU) y están equipadas con tecnología de punta, incluyendo sistemas GPS y telefonía satelital, herramientas que



permitirán una mejor coordinación en traslados desde sectores rurales y de difícil acceso de la comuna, como Matilla y alrededores.

Mejora en seguridad, eficiencia y cobertura

Con estas nuevas adquisiciones, el municipio asegura no solo una mejora en la capacidad de atención en situaciones de urgencia, sino también una reducción en los costos operacionales y de mantención que implicaban los antiguos vehículos. Además, se mejora la seguridad tanto del personal de salud como de los pacientes durante los traslados

La entrega de estos móviles responde a una de las principales demandas de los habitantes de Pica y es parte del compromiso del Gobierno Regional con el fortalecimiento de la salud primaria, especialmente en comunas alejadas de los centros urbanos de la región.

Se espera que las ambulancias entren en funcionamiento de inmediato y comiencen a ser utilizadas por el personal del CESFAM en coordinación con la red de salud regional, brindando una respuesta más rápida, segura y eficiente frente a cualquier emergencia médica que se presente en la comuna o sus alrededores.



